

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN DARING

Satuan Pendidikan : UPT SDN 201 Gresik

Kelas / Semester : I (satu) / 1

Tema 4 : Keluargaku

Sub Tema 3 : Keluarga besarku

Pembelajaran : 5

Alokasi Waktu : 4 x 35 menit

A. KOMPETENSI DASAR

Muatan Pelajaran	Kompetensi Dasar
Bahasa Indonesia	3.9 Merinci kosakata dan ungkapan perkenalan diri, keluarga, dan orang-orang di tempat tinggalnya secara lisan dan tulis yang dapat dibantu dengan kosakata bahasa daerah. 4.9 Menggunakan kosakata dan ungkapan yang tepat untuk perkenalan diri, keluarga, dan orang-orang di tempat tinggalnya secara sederhana dalam bentuk lisan dan tulis.
Matematika	3.8 Mengenal dan menentukan panjang dan berat dengan satuan tidak baku menggunakan benda/situasi konkret 4.8 Melakukan pengukuran panjang dan berat dalam satuan tidak baku dengan menggunakan benda/situasi konkret

B. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan mendengarkan cerita melalui video peserta didik mampu menemukan kosakata yang berhubungan dengan anggota keluarga besar dengan benar.
2. Dengan mengamati contoh melalui video peserta didik mampu mempraktikkan cara memperkenalkan anggota keluarga besar dari foto yang dibawa secara lisan dengan baik.
3. Dengan mengamati video peserta didik dapat menemukan jenis alat ukur panjang tidak baku dengan benar.
4. Dengan mengamati video peserta didik dapat mengukur panjang benda di sekitat dengan alat ukur tidak baku dengan tepat.

C. KEGIATAN PEMBELAJARAN

TAHAP PEMBELAJARAN	KEGIATAN PEMBELAJARAN		
	LANGSUNG (SYNCRONOUS) MELALUI <i>GOOGLE MEET</i>	TIDAK LANGSUNG (ASYNCRONOUS)	
A. KEGIATAN PENDAHULUAN	WAKTU	KEGIATAN	WAKTU
Orientasi	1. Guru menyapa peserta didik dan mengondisikan kelas agar siap untuk belajar. 2. Seorang peserta didik diminta untuk memimpin do'a. 3. Guru menanyakan kabar peserta didik 4. Guru mengajak peserta didik untuk selalu bersyukur atas nikmat yang diberikan Tuhan. 5. Guru mengecek kehadiran	-	

	<p>peserta didik, jika ada teman yang sakit guru membimbing peserta didik untuk mendo'akan teman yang sakit.</p> <p>6. Salah satu peserta didik memimpin untuk melafalkan Pancasila dan menyanyikan lagu nasional.</p>			
Apersepsi	<p>1. Guru mengaitkan materi tentang keluarga inti dengan materi yang akan dipelajari tentang keluarga besar.</p> <p>2. Guru mengajak peserta didik untuk membaca buku tema 4 halaman 113 – 114 melalui <i>share screen</i>.</p> <p>3. Guru menjelaskan kegiatan yang akan dilakukan dan tujuan pembelajaran.</p>	10 menit		
Motivasi	<p>1. Peserta didik bersama guru bernyanyi yel-yel virus corona. Teks yel-yel virus corona ditampilkan guru melalui <i>share screen</i>.</p>	5 menit		
B. KEGIATAN INTI				
Deskripsi			<p>A. Ayo mengamati</p> <p>1. Peserta didik membuka <i>google classroom</i> untuk melihat/mendownload bahan ajar.</p> <p>2. Peserta didik mengamati video youtube</p>	10 menit
Deskripsi			<p>B. Ayo Berlatih</p> <p>1. Peserta didik menemukan secara mandiri kosa kata yang berhubungan dengan anggota keluarga besar dan mencatatnya di buku tugas.</p> <p>2. Peserta didik secara mandiri mempraktikkan cara memperkenalkan salah satu anggota keluarga besar melalui foto dan merekamnya dalam bentuk video.</p>	60 menit

			<p>3. Peserta didik secara mandiri menemukan macam-macam alat ukur tidak baku dan mencatatnya di buku tugas.</p> <p>4. Peserta didik bekerjasama dengan salah satu anggota keluarga untuk mengukur 5 buah benda yang ada di rumah menggunakan jengkal.</p> <p>5. Peserta didik mencatat hasil pengukuran dan menjawab pertanyaan di LKPD.</p>	
Deskripsi	<p>1. Peserta didik secara bergilir menyampaikan hasil pekerjaannya kepada guru dan teman-teman satu kelas.</p> <p>2. Guru memberikan umpan balik kepada masing-masing peserta didik setelah menyampaikan hasil pekerjaannya.</p>	30 menit		
C. KEGIATAN PENUTUP				
Deskripsi	<p>1. Guru memberi kesempatan kepada peserta didik untuk bertanya jika ada yang belum dimengerti.</p> <p>2. Guru bersama peserta didik melakukan refleksi pembelajaran.</p> <p>3. Guru mengingatkan peserta didik untuk mengunggah hasil pekerjaannya di <i>google classroom</i>.</p> <p>4. Pembelajaran ditutup dengan doa bersama.</p>	10 menit		

D. PENILAIAN

Guru mengevaluasi tugas peserta didik yang diunggah di *google classroom*.

Kepala sekolah

Gresik, Nopember 2020

Gembong Jaswito, S.Pd.
NIP. 19760618 199912 1 001

Miftakhur Roifah, S.Pd.
NIP.-